

## Polsek Palabuhanratu Tindak Tegas Kafe yang Buka di Bulan Suci Ramadhan

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.JOURNALIST.ID](https://www.sukabumi.journalist.id)

Apr 3, 2023 - 12:04



*Polsek Palabuhanratu Tindak Tegas Kafe yang Buka di Bulan Suci Ramadhan*

Polres Sukabumi\_\_ Tindak tegas kafe yang masih buka di bulan suci ramadhan di wilayah hukum Palabuhanratu, Minggu dini hari tadi, (03/04/23).

Polsek Palabuhanratu selalu melaksanakan Patroli rutin malam jelang sahur di wilayah hukum Palabuhabratu Guna menjaga situasi Kamtibmas yang aman dan

kondusif Minggu dini hari.

Guna menjaga situasi Kamtibmas berdasarkan informasi warga masyarakat, " Bahwa di wilayah patuguran Palabuhanratu terdapat Kafe yang iseng Buka di malam hari dan lngsung di gruduk oleh petugas Polsek Palabuhanratu.

Bhabinkamtibmas Aipda Deden Sun Gery S.Pd bersama Babinsa Sertu Untoro dan Kasi Trantib Ade Suteja serta Petugas SPKT Patroli Aipda Dani Hidayat dan Bripka Rudi Wijaya, secara sigap langsung datangi Kafe Kenzi yang iseng iseng buka di bulan suci Ramadhan. Sesuai dengan Surat Edaran Bupati Sukabumi No. : 400.6.1/2642/Kesr/2023 tentang tertib Ramadhan dan Idul Fitri 1444. H.

Tak hanya sampai Kafe saja, petugas Patroli Polsek Palabuhanratu pun berikan Arahan serta Himbauan Kepada Pemilik Kafe tersebut, sesuai surat edaran dan di lanjut kan kontrol situasi Kamtibmas di wilayah nya jalurnya pun

Tempat tempat Nongkrong, Poskamling dan daerah rawan merupakan sasaran target Patroli Hunting. karena Bulan suci ramadhan ini harus benar benar kondusif dan aman nyaman, " imbuhnya.

Kapolsek Palabuhanratu Kopol Mangapul Sesuai arahan Pimpinan Agar pelaksanaan Tugas selalu ada keterlibatan tiga Pilar yang harus Bersinergi dalam penanganan kasus atauantisipasi kejadian di wilayah hukum Polsek Palabuhanratu.

"Sesuai Progam Kapolres Sukabumi Akbp Maruly Pardede yaitu Aa Dede (Agamis, Aman, Dedikasi, Empaty, Damai, Efektif dan Efisien)"ujarnya.

Situasi pun di wilayah Hukum Palabuhanratu terjaga aman nyaman dan kondusif di bulan suci ramadhan ini. "Tutup.